



# ほこほこタイムズ



学校教育目標：ほんき ころろ たくましく

(チャレンジする子・やさしい子・たくましい子) 令和4年12月22日 文責 望月 辰博

## 2学期の終業式です！

明日は、いよいよ2学期の終業式です。10月には運動会、各学年校外学習、6年生は胸上小と宿泊での修学旅行、11月はコンサートと、大きな行事が続いた2学期でした。感染症対策の影響を心配していましたが、ほぼ例年どおり行事を行うことができたことに安堵しています。これも、保護者の皆様や地域の皆様があたたかく子ども達を見守ってくださったおかげと感謝いたしております。一方で、感染症第8波の心配があります。しかし、新しい生活様式の中で、子ども達がよりよい学校生活を送ることができるように学校・保護者の方々、地域の方々と一致団結して3学期を迎えたいと思います。



### パンジーの苗を植えました！

11月30日(水)業間休みに5年生の子ども達が中心となって、プランターにパンジーの苗を植えました。その日の朝、プランターや苗を確認し、下の学年とどのように作業をしたら良いか考えました。2学期を終えるこの時期、5年生も最高学年としての動きをしていくことが増えてきます。

5年生からの説明



1つのプランターに低・中・高学年の子ども達が組になりました。

1年生から4年生までたくさんのお友達が集まりました。



5年生が教えてくれました。

### 3年生 地域の名人さんから学ぶ！

11月21日(月)3年生は総合的な学習の時間に「地域の名人から学ぼう！」というテーマで、地域の方に来ていただきました。『ハーブは、人の暮らしに役立つ植物』ということをお話いただき、幅広いハーブの定義が分かりました。



## 校内読書週間がありました

11月21日～12月2日は、校内読書週間でした。主な取組として、おすすめしたい本をお友達に紹介する「読書郵便」と、図書委員さんや先生方からおすすめの本をプレゼントの形で紹介してもらう「ひみつのプレゼント」の2つの企画がありました。

### 読書ゆうびん

おすすめしたい本をハガキに書くと、図書委員さんが配達してくれます。



### ひみつのプレゼント



ふだん読まないジャンルの本が紹介されることも・・・

## 狂言の鑑賞会・体験会

12月6日（火）に『玉野しおさい狂言会』の皆さんが来られました。6年生の国語に「伝えられてきた文化 古典芸能の世界」という単元の中で「狂言」が出てきます。「柿山伏」という演目を鑑賞し、その後、狂言の基本的な所作や独特の動物の鳴き声の発声を体験しました。また、この鑑賞会は、来年銚立小開校150周年を迎えるイベントとして、保護者・地域の方にもご案内し、当日は多くの方にお越しいただきました。



狂言についてのお話



狂言「柿山伏」



狂言の体験



お礼の言葉  
6年生



今年も残すところ10日となりました。2学期の伸びを締めくくりの3学期につなげてほしいと思います。また、冬休み中も感染症対策をしっかりと、コロナに負けない身体づくりを心がけましょう。

なお、12月14日付けでお知らせしましたが、休日専用電話「玉野市PCR検査実施等の窓口」は、閉鎖になっていますので、感染等の連絡は、休業明け等に学校へお願いいたします。

それでは、どうぞ、よいお年をお迎えください。

